

# 戦争いらぬ! NO WAR!

"パレード"

2024.

6.23 (日)

あきなみ  
歿々の日  
OKINAWA  
MEMORIAL  
DAY  
is the day to  
console the dead.

戦争はダメ、  
お母さんが悲しむだろ



in 神奈川

・ 12:00 ~ 集会開始

桜木町駅前

Gathering at  
Sakuragicho  
Station.

・ 12:30 ~ パレード出発

→ 新港パークまで

Parade  
Start at 12:30

年齢も性別も国籍も問いません  
どなたでも参加できます。  
Everyone is welcome. ☺  
\* 差別 / ハラスメントは禁止です。

昨年から、駅前宣伝に小学生が飛び入りでマイクを取り「戦争はダメ」と言葉を投げかけることが続き、子どもたちの中に、戦争を止めたい想いが満ちているのがわかります。

戦争はウクライナやガザだけでなく、日本政府も戦争する国へと大きく舵を切りました。横須賀では、自衛隊基地に先制攻撃用のミサイル・トマホークの配備が予定されています。もし、攻撃があれば原子力空母の母港の港です。東京まで50キロ。首都圏にあり、原子炉のある基地が戦争に巻き込まれる被害の甚大さは計り知れません。神奈川は沖縄に次ぎ、基地の多い県です。横須賀だけでなく、横浜ノースドックはじめ、どの街も戦争体制へと大きく変わっています。そんな中で、子どもたちが兵士になる恐れを持っていることが伝わってきます。戦争を望む人はいません。

市民の力を合わせて、私たちの未来を失わないために、一緒に声を上げませんか？

ピース神奈川10000人アクション実行委員会・平和を願う市民の集りです

問い合わせ先 - 1194.takeuchi@gmail.com

# 世論を動かす10000人のひとりになろう！

私たちも立ち上りました！



『2度と戦争はしない』と決めたはずの日本は、軍事費世界第3位の軍事大国へまっしぐら～安保3文書により敵基地攻撃も、武器輸出も出来る国となり本格的に戦争する国に向かっています。犠牲になるのは市民であり子ども達です。子ども達まで戦争はダメと声を上げる姿に心打たれて私たちも立ち上りました。

## 6月23日は沖縄慰霊の日です！

既にミサイル基地が建設され、大きく知らされずに戦争体制に入る沖縄南西諸島の現状に、昨年11月那覇市でも「軍拡ではなく対話と外交で平和を守ろう」と10000人を越える集会が行われました。戦争になれば真っ先に基地が狙われます。第2の米軍基地県の神奈川も他人事ではありません。県に14ある米軍基地も着々と戦争準備をしています。

あなたのご参加がきっと世論を動かす一歩になります!!

残念ながら軍拡したい政府に都合悪いことはあまり報道されません。一度戦争になれば戦争に反対は出来なくなり、なかなかやめられません。ウクライナやガザでは市民子どもが泣き叫んでいます。これらの状況にも政府は黙殺・加担していると言える現状です。『戦争いらない』という思いを1人でも多くの人と共有し、今こそ一緒に行動(アクション)を起こしませんか？

あなたができるアクションは3つあります！！！

- ① 6月23日(日)戦争いらない NO WAR パレード in 桜木町に参加しよう♪
- ② チラシやSNSで周りに伝えていこう♪



シェア&フォロー、いいね！お願いします

FB用 インスタ用

- ③ 下記の用紙&賛同金で活動を応援しよう♪ ※個人300円～(18歳未満無料)/団体1000円～  
【賛同金はパレードや新聞意見広告などに使う予定です(8月頃予定/名前公表可・不可をご記入下さい)



振込み先⇒【三菱UFJ銀行浜松町支店 普通 3785777 イウラトオル】 X用

実行委員のみなさんです(4月28日現在)

青島正晴・井浦徹・伊形順子・石坂幸央・伊藤新・大木直美・大竹裕子・大塚要治・岡田尚・小田垣直子・上嶋優子・菊田由佳・岸牧子・木之下理江・小室卓重・相良順子・佐藤茂伸・下久保雅子・宿澤愛・鈴木彩子・高橋清佳・武井由起子・竹渕郁代・田崎政子・田村富彦・巴ふさ・長野文子・長谷幸子・藤川祥子・本間章子・前田朗子・前田康雄・三浦律子・三橋絵美・山野治子・山本幸子・吉田ちなみ・吉田雅春・米山慶・若森政伸・渡邊亜里子(他名前非公開3名)

キリトリセン

お名前	ヨミガナ	名前公表	賛同金	携帯電話かメールアドレス
		可・不可	円	
		可・不可	円	
		可・不可	円	

\*連絡先は、こちらからの連絡用にのみ使用します